

特別講義 兼 リフレッシュ研修会

日 程：2024年10月19日(土)

場 所：講義会場・長良川スポーツプラザ大会議室

参 加 者：23人

チューター：高橋 正紀

【受講生の感想】

●講習の中でわかったと感じただけで、理解していなかった事がありました。武道精神。また下手でも一生懸命、上手くて適当という言葉は使えると思いました。自分の成長の為に秘訣については自分自身にも気付かされる部分があり、指導できると思いました。為になる講習でした。ありがとうございました。 飯田 昇克さん

●スポーツ、サッカーを楽しむものとは分かっているけど、中々熱が入ってしまうと見失っている部分がある事に気付きました。この講義がサッカーの指導者としてはだけでなく、普段の生活にも活かせる部分があると思いました。 田島 裕久さん

●今回、高橋先生の研修を受け、改めて教員として子どもたちの前に立つ以上、私自身がまず姿で示さないといけないと思った。自分自身を磨き続け、自分のことを大切にすることを子どもに伝えていきます。 柘植 湧哉さん

●文武不岐という言葉が印象に残りました。どちらも101%やり抜ける大人に育てていけるよう、工夫をしながら指導していきたいです。 佐竹 良太さん

【担当チューターより成果と課題】

今回はより理解が促進するような工夫（アイスブレイクなど）を取り入れました。多くの人が日常と非日常の違いを理解してくれたようでうれしかったです。今後は、より受講を通じての成長実感上がる工夫をしていきたいと思います。

高橋 正紀

【講義の様子】

